

## ABSTRAK

Waldetrudis Legu, 2018. **(Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban Anggaran Sebagai Alat Pengendalian Biaya Pada PT. Peln Cabang Ende)**. Skripsi, Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Flores, Pembimbing 1 Ibu Iriany Dewi Soleiman, SE., M.Sc, Pembimbing II Sesilianus Kapa, SE., M.M

---

Akuntansi pertanggungjawaban merupakan suatu sistem yang digunakan oleh perusahaan untuk mengukur kinerja pusat-pusat pertanggungjawaban dan memudahkan pengendalian atas hasil operasional dan biaya yang menjadi tanggungjawab manajer.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan akuntansi pertanggungjawaban anggaran sebagai alat pengendalian biaya.

Penelitian ini dilakukan pada PT. Peln Cabang Ende, yang terletak di Jln. Katedral No 20. Ende. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, studi kepustakaan dan dokumentasi. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif dan kuantitatif sedangkan sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder.

Metode analisis data yang digunakan adalah metode analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa PT. Peln Cabang Ende dalam perwujudan akuntansi pertanggungjawaban dalam hal ini sebagai pusat biaya masih ditemukan beberapa masalah. Adapun penyimpangan atau masalah yang ditemui antara lain dalam penggolongan biaya bagian keuangan belum melakukan pemisahan antara biaya terkendali dan biaya tidak terkendali dan belum melakukan pengklafikasian kode rekening, serta dalam proses penyusunan anggaran bagian keuangan tidak melibatkan manajer pusat biaya tetapi hanya melibatkan manajer pusat pendapatan, pusat laba dan pusat investasi (tidak ada asas partisipasi), sehingga realisasi anggaran tidak sesuai dengan target yang ditetapkan, dan belum menjalankan pengendalian biaya secara baik, hal ini diketahui dari adanya analisis terhadap penyimpangan yang belum dilakukan dengan baik.

**Kata kunci : Akuntansi Pertanggungjawaban, Pusat-Pusat Pertanggungjawaban, Anggaran dan Pengendalian Biaya.**